



Tercera Reunión de Economistas Jefe de Bancos de Desarrollo de América Latina y el Caribe

Repensando la matriz productiva de América Latina y el Caribe para el mundo que viene

Buenos Aires, Argentina, 21 y 22 de septiembre de 2022

INVITACIÓN

Nos complace invitarlo a participar en la **Tercera Reunión de Economistas Jefe de Bancos de Desarrollo de América Latina y el Caribe** que se realizará en Buenos Aires, Argentina, en la sede del Banco BICE, el 21 y 22 de septiembre de 2022, organizada por la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (Alide) y el Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE), con la colaboración del Banco de la Provincia de Buenos Aires (BAPRO).

La primera reunión de economistas jefe se realizó en Minas Gerais, en septiembre de 2019, organizada localmente por el Banco de Desenvolvimento de Minas Gerais (BDMG) y analizó el rol de los bancos de desarrollo ante las prioridades de la agenda 2030 para el desarrollo sostenible. La segunda reunión se llevó a cabo en forma virtual en abril de 2021 con la colaboración de la Financiera Emprendedores de México y abordó la recuperación económica y el impulso regional frente al impacto de la crisis del Covid y la acción de los bancos de desarrollo.

Los desafíos de la recuperación y la actual coyuntura global, han profundizado los retos estructurales de la región. En esta oportunidad, bajo el lema **“Repensando la matriz productiva de América Latina y el Caribe para el mundo que viene”**, el objetivo del encuentro será analizar el rol de la Banca de Desarrollo para potenciar la integración regional y la transformación productiva de los países de ALC en un marco de equidad social e integrando la dimensión ambiental en cada una de las acciones de la banca. El encuentro reunirá a los principales economistas y altos ejecutivos de las principales instituciones financieras de desarrollo de la región, para discutir e intercambiar buenas prácticas sobre instrumentos y programas de financiamiento al desarrollo de cadenas de valor regionales; internacionalización de las Pymes e innovación productiva; evaluación de impacto; y atracción de inversiones; entre otros aspectos vinculados a un salto regional con igualdad y sostenibilidad.

El encuentro se desarrollará en 2 partes. La primera parte (Día 1) consistirá en una reunión cerrada entre los economistas y directivos de las instituciones financieras participantes para abordar a nivel estratégico los temas objetivo del evento; en la segunda parte (Día 2), en una conferencia abierta al público interesado, las conclusiones y diálogo del encuentro de economistas servirán de insumo para un intercambio de experiencias amplio entre técnicos y especialistas del ámbito nacional. Para mayor información adjunto encontrará la [nota conceptual](#) y el [programa preliminar](#) de la reunión.

Nos complace invitarlo a participar en la reunión y contribuir con sus conocimientos, propuestas y experiencia al análisis de esta importante temática sobre la transformación productiva regional y el rol de nuestras instituciones financieras.

Para registrarse, favor ingresar en el siguiente enlace: [registro](#). Cualquier consulta no dude en comunicarse con la Srta. Marlene Zamora, Jefe de la Unidad de Conferencias de ALIDE, teléfono (+51) 980421324, email: mzamora@alide.org.

Esperando tenerlo con nosotros en Buenos Aires, reciba cordiales saludos,

Edgardo Alvarez
Secretario General
ALIDE

Anexos: - Programa Preliminar (panelistas por confirmar)
- Nota conceptual